

Destacada

Tarifas eléctricas

Señor Director:

El alza en el precio de la energía eléctrica a nadie ha dejado indiferente, porque será un duro golpe a la economía familiar. De la misma forma, las empresas también lo sufrirán, y ese efecto obligará a muchas de ellas a cerrar, lo que incrementará aún más el desempleo.

El precio subirá más del 60% en algunos sectores rurales, lo que genera mucha inquietud en el sector agropecuario, ya que la energía eléctrica representa actualmente entre un 15% y un 25% de los costos de producción.

Desde hace un tiempo, para aumentar la eficiencia y agregar valor a los productos, muchos agricultores han invertido en nuevas tecnologías, las que por su naturaleza demandan mucha energía eléctrica, abarcando desde el riego hasta la postcosecha.

El problema actual ha sido causado por el Estado y sus autoridades, por lo que es urgente crear programas e instrumentos que fomenten la autogeneración eléctrica, que sean sustentables y tengan menores costos en su operación.

*Carlos González Mufdi
Presidente Asoc. Agricultores de Ñuble*